

## Detienen a 11 personas en Elda por tráfico de drogas

17/07/2020



Imagen de las armas incautadas.

Dentro de los planes de prevención sobre la venta de drogas al menudeo, que lleva a cabo la Guardia Civil de Cuenca, se ha detenido a un total de 32 personas (19 hombres y 13 mujeres), e investigado a otras ocho (cuatro varones y cuatro mujeres), una de ellas menor de edad, en el marco de la operación denominada "Mac-Over". **En Elda hay 11 detenidos y tres investigados.**

La investigación se inició en el mes de noviembre del pasado año, cuando una patrulla de la Guardia Civil de Mota del Cuervo detectó cómo un vecino de dicha localidad podría estar dedicándose al tráfico de drogas al por menor en la zona, vendiendo cocaína, marihuana y

hachís. En virtud de esa información, el Equipo ROCA de la Comandancia de la Guardia Civil de Cuenca se hizo cargo de la investigación. Tras varios meses de intensas y dificultosas gestiones, los agentes pudieron comprobar, que alrededor de este ilícito penal, había una trama criminal, que se extendía a varias zonas de España, y donde convergían varios grupos de delinquentes.

Algunos de los detenidos en la comarca manchega se desplazaban prácticamente cada semana a Elda, para abastecerse de marihuana y cocaína en dos puntos. **Se han localizado dos viviendas en La Tafarela y la Torreta, dos barrios "conflictivos" de la población**

